

# *Arlenis Sierra dominó prólogo del Giro a Toscana*

---



La Habana, 6 sep (JIT) La cubana Arlenis Sierra fue la que mejor tiempo estampó hoy en el prólogo del XXIV Giro a Toscana y mañana saldrá como líder en la primera etapa de esta tradicional carrera de ciclismo de ruta a la que asisten 25 equipos de alto rango.

Arlenis consumió los 2,22 kilómetros en dos minutos y 55 segundos en la localidad de Campi Bisenzio de esta región, una de las veinte que componen el territorio italiano, según el sitio del equipo Astana Women's Team.

La Sierra de Cuba, líder del club kazajo que radica en ese país europeo, pedaleó a un excelente ritmo para sacar ventaja de cuatro segundos a la más cercana rival.

Olga Shekel, de Ucrania, fue la otra mejor situada por el Astana al finalizar quinta de la escuadra que también representan la también antillana Heidy Praderas, las kazajas Faina Potapova y Svetlana Pachshenko, y la colombiana Liliana Moreno.

Mañana la primera etapa será sobre 133.60 km en Segromigno in Piano y el domingo la segunda y última sobre un difícil tramo de 121.80 km desde Lucca hasta Uzano debiendo enfrentar un terreno con incómodas elevaciones.

Según la propia Arlenis, tanto ella como Heidy se preparan para asistir al Campeonato Mundial, anunciado del 22 al 28 de septiembre en Gran Bretaña.

Para la pedalista de 26 años de edad será su segunda experiencia en una lid del orbe de ruta, ya que ella intervino en el del 2018.

Igual participó en el mundial de pista de Londres 2016, en el cual conquistó la medalla de bronce en la carrera por puntos.

«Espero tener un buen desempeño en Gran Bretaña, pero ahora concentro mi atención aquí en Toscana, donde el pasado año entré segunda y tercera en cada una de las etapas y termine cuarta general, así que lucharé por incluirme entre las primeras», señaló a **JIT**.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/201271-arlenis-sierra-domino-prologo-del-giro-a-toscana>



**Radio Habana Cuba**